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Женева, 12 февраля 2010 года

	Осн.:
	Циркуляр 92 БСЭ
TSB Workshops/P.R.

	–
Администрациям Государств – Членов Союза
–
Членам Сектора МСЭ-Т

–
Ассоциированным членам МСЭ-Т



	Тел.:
Факс:
	+41 22 730 5235
+41 22 730 5853


	

	Эл. почта:
	tsbworkshops@itu.int
	Копии:

–
Председателям и заместителям председателей исследовательских комиссий МСЭ-Т

· Директору Бюро развития электросвязи

· Директору Бюро радиосвязи


	Предмет:
	Семинар-практикум МСЭ на тему "ИКТ: Создание экологически 
чистого города будущего"
Павильон ООН на выставке EXPO-2010, Шанхай, Китай, 14 мая 2010 года


Уважаемая госпожа,
уважаемый господин,

1
Хотел бы сообщить вам, в рамках проводимой в Шанхае всемирной выставки EXPO-2010, МСЭ организует в павильоне ООН семинар-практикум под названием "ИКТ: Создание экологически чистого города будущего", который направлен, в основном, на сбор мнений студентов о роли ИКТ в обеспечении возможности устойчивого развития города. 

Открытие семинара-практикума состоится в 09 час. 00 мин. Подробная информация о зале заседания семинара-практикума будет размещена на экранах при входах в Павильон.

Обсуждения будут проходить на английском и китайском языках.

2
МСЭ выполняет широкий фронт работ в целях содействия использованию экологически чистых ИКТ, которые играют важную роль в обеспечении устойчивого снижения выбросов парниковых газов городом. Для этого МСЭ в рамках своей деятельности охватывает целый ряд направлений – от интеллектуальных зданий и интеллектуальных энергосистем, позволяющих достичь большей энергоэффективности, интеллектуальных транспортных систем, призванных вывести из паралича дорожное движения в наших городах, до мультимедийных дистанционных систем конференц-связи и технологий телеработы, которые приведут к сокращению числа поездок.

3
Семинар-практикум "ИКТ: Создание экологически чистого города будущего" является мероприятием, организованным в рамках серии "Калейдоскоп". Он открыт для членов МСЭ и сторон, не являющихся его членами, широкого круга посетителей выставки EXPO, студентов, специалистов и отраслевых должностных лиц высокого уровня. Целью семинара-практикума является расширение диалога между научным сообществом и специалистами, работающими в области стандартизации ИКТ. Предлагается выступить на семинаре-практикуме с научными презентациями, представляющими инновационные подходы к решению этой задачи.

Были выпущены предложение о направлении тезисов докладов, а также проект программы, которые представлены в Приложении 1 к настоящему циркуляру. 

4
Принять участие в семинаре-практикуме и направить на него тезисы докладов могут Государства – Члены МСЭ, Члены и Ассоциированные члены Сектора, а также любое лицо из страны, являющейся членом МСЭ, которое пожелает внести свой вклад в работу семинара-практикума. К таким лицам относятся также члены международных, региональных и национальных организаций, включая академические учреждения и научно-исследовательские организации. Участие в семинаре-практикуме является бесплатным. Призовой фонд размером 10 000 долларов США будет распределен между тремя лучшими презентациями. Стипендии предоставляться не будут.

5
Авторам предлагается представить оригиналы тезисов докладов, написанных только на английском языке, до 15 марта 2010 года. Мы призываем всех членов МСЭ и все Бюро МСЭ обеспечить самое широкое распространение данного предложения о направлении тезисов докладов, с тем чтобы оно дошло, в частности, до студентов, профессоров и научных сотрудников в их странах.

6
Обновленная информация об этом мероприятии, практическая информация о месте проведения семинара-практикума, а также информация о гостиницах будет представлена на веб‑сайте: http://www.itu.int/ITU-T/worksem/ict-green/index.html.

7
Просим принять к сведению, что предварительная регистрация участников собраний МСЭ‑Т проводится в онлайновой форме, а в качестве электронных пропусков для допуска используются электронные пропуска на выставку EXPO-2010. С тем чтобы БСЭ могло предпринять необходимые действия по организации данного семинара-практикума, был бы признателен вам за регистрацию с использованием онлайновой регистрационной формы, представленной на веб-сайте мероприятия по адресу: http://www.itu.int/ITU-T/worksem/ict-green/index.html, в максимально короткий срок, но не позднее 30 апреля 2010 года.

8
Напоминаем, что для въезда в Китай и пребывания там гражданам определенных государств необходима виза. В таком случае визу следует запрашивать и получать в учреждении (посольстве или консульстве), представляющем Китай в вашей стране, или, если в вашей стране такое учреждение отсутствует, – в ближайшем к стране выезда. Просим участников, которым необходимо содействие принимающей стороны в получении въездной визы, свериться с соответствующей информацией на веб-сайте мероприятия. 

С уважением,

Малколм Джонсон
Директор Бюро
стандартизации электросвязи

Приложение: 1

ANNEX 1
(TSB Circular 92)

ITU Workshop on "ICTs: Building the Green City of the Future",
14 May 2010

EXPO-2010, UN Pavilion, Shanghai, China
CALL FOR ABSTRACTS

The theme of the Shanghai World Expo 2010 is: "Better City, Better Life" signifying the common wish of humankind for better living standards in future urban environments. Through different sub-themes, Expo 2010 will create blueprints for future cities and harmonious urban life styles, providing an extraordinary educational and entertaining platform for visitors of all nationalities.

ITU is working on many fronts to foster the use of green ICTs to reduce green house gases. 

ICTs have an important role in urban sustainability. Smart buildings, smart grids to create greater energy efficiency, intelligent transport systems that can get our cities moving again, multimedia remote conferencing systems and teleworking technologies that will reduce travel.

Within the framework of the Shanghai World Expo 2010, ITU is organizing, in the UN Pavilion dedicated to "One Earth, One UN", a workshop entitled “ICTs: Building the green city of the future”, to be held on 14 May 2010, and aimed at capturing student visions of ICTs role in providing for urban sustainability.

The workshop is calling for original academic presentations offering innovative approaches addressing this challenge and a prize fund totaling $10,000 will be awarded to the three best presentations. 

Objectives 

ICTs: Building the green city of the future workshop is an event organized within the framework of ITU Kaleidoscope activities, open to members and non members of ITU, general visitors of the Expo, students, experts and high level industry officials. 

This workshop aims at increasing the dialogue between academia and experts working on the standardization of ICTs. 

Submissions are encouraged by all, but especially young people, students, researchers and professors from universities and research institutions. They can cover any topic along these broad guidelines but should reflect the sessions listed below.

Abstracts topics guidelines
Authors are encouraged to submit abstracts with reference to the following topics provided as guidelines: 

· Session 1 (9:30-11:00): ICTS and the reduction of emissions: Reducing the carbon footprint of the ICT sector and using ICTs to reduce GHG emissions in other sectors: smart buildings, smart girds, future networks, recycling and e-waste.
· Session 2 (11:15-12:45): Universities and in R&D: ICTs and Smart Cities: wired and wireless services to citizens, e-health and e-government, e-commerce, entertainment, sensors.

· Session 3 (14:00 – 15:30): Car in town: Intelligent Transport Systems: using ICTs to green the transport industry; C2C communications, traffic management, smart fuels, privacy.

· Session 4 (17:00 – 18:00): Climate Change: The Session is aimed at highlighting key climate change issues and how ICTs can be re-thought to improve life conditions of human beings, promoting safe environment and identify new strategies to adapt to and mitigate climate change.
Deadline for submission of abstracts 

Authors wishing to submit a proposal for a presentation should submit a one-page abstract, in English only, including the title of the presentation, the author’s full name, affiliation, a short biography, address, telephone and e-mail, to tsbworkshops@itu.int by 15 March 2010. 
Acceptance Notification
Authors will be notified of the acceptance of their papers by 10 April 2010. The accepted presentations shall be submitted by 30 April 2010. 

Sponsorship

Sponsorship packages are available. We look for sponsors (platinum, gold, silver) to organize various activities, including a $10.000 prize fund for the three best papers. For other details please see the event web site here or contact tsbworkshops@itu.int.

Details

For other details and updates on the event’s program, including information to participants, please refer to the web site of the event.
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